



PENINGKATAN MODAL L'AIR LIQUIDE S.A. YANG DICADANGKAN BAGI KARYAWAN SUPLEMEN LOKAL UNTUK INDONESIA

Anda telah diundang untuk berinvestasi pada saham-saham L'AIR LIQUIDE S.A. melalui penawaran saham kepada karyawan Grup Air Liquide 2023 ("myAL myShare 2023"). Mohon diperhatikan bahwa myAL myShare 2023 adalah suatu program kepemilikan saham karyawan internasional, yang tunduk pada ketentuan peraturan perundang-undangan Prancis.

Di bawah ini Anda akan memperoleh suatu ringkasan singkat mengenai informasi setempat tentang penawaran dan pokok-pokok konsekuensi perpajakan terkait penawaran di negara Anda. Anda harus membaca dokumen ini secara seksama, bersama-sama dengan brosur, sebelum membuat keputusan untuk berinvestasi pada myAL myShare 2023.

Informasi Setempat Tentang Penawaran

Peningkatan modal saham yang dicadangkan untuk para karyawan

Saham-saham L'Air Liquide S.A. diharapkan untuk dapat ditawarkan kepada semua karyawan yang memenuhi syarat dari perusahaan-perusahaan Grup Air Liquide yang berpartisipasi, sesuai dengan peningkatan modal yang dicadangkan untuk para karyawan L'Air Liquide S.A. tersebut.

Jumlah keseluruhan saham yang ditawarkan di seluruh dunia adalah sebagaimana disebutkan di dalam formulir pembelian (subscription form). Apabila jumlah permintaan saham melebihi jumlah keseluruhan saham yang ditawarkan di seluruh dunia tersebut, maka jumlah permintaan saham dapat dikurangi. Dalam hal ini, maka setiap peserta akan diinformasikan.

Persyaratan Karyawan

Anda akan memenuhi syarat untuk dapat berpartisipasi dalam penawaran apabila:

- Anda dipekerjakan oleh L'Air Liquide S.A. atau anak perusahaan yang mayoritas dimiliki L'Air Liquide S.A. baik secara langsung atau tidak langsung pada akhir periode pembelian (antara 6 November 2023 sampai dengan 16 November 2023 sebelum jam 12 siang, waktu Paris); dan
- Perusahaan Anda bekerja telah mengikuti Program Pembelian Saham Internasional Grup Air Liquide (the Air Liquide International Group Share Purchase Plan); dan
- Anda memenuhi syarat masa kerja minimal tiga bulan. Masa kerja ini dapat diakumulasi berdasarkan suatu perjanjian kerja waktu tertentu, atau berdasarkan beberapa perjanjian kerja, tidak harus berturut-turut, antara 1 Januari 2022 sampai dengan 16 November 2023.

Periode pembelian

Periode pembelian direncanakan untuk dimulai pada 6 November 2023 dan berlangsung hingga (termasuk) 16 November 2023. Untuk dapat ikut serta dalam myAL myShare 2023, Anda harus melakukan pemesanan pembelian pada atau sebelum tanggal 16 November 2023 (paling lambat) (sebelum jam 12 siang, waktu Paris).

Harga Pembelian

Saham-saham L'Air Liquide S.A. ditawarkan dengan harga diskon. Harga pembelian untuk setiap saham adalah didasarkan pada rata-rata harga pembukaan saham L'Air Liquide S.A. di Euronext Paris (bursa efek Paris) selama 20 hari perdagangan sebelum tanggal dimana harga pembelian ditetapkan (ini disebut sebagai "harga referensi"). Harga pembelian adalah sama dengan harga referensi dikurangi diskon 20%. Harga pembelian direncanakan untuk ditetapkan pada tanggal 30 Oktober 2023. Harga pembelian adalah dalam mata uang euro, yang merupakan mata uang zona euro di Uni Eropa. Di Indonesia, pembayaran adalah dilakukan dalam mata uang Rupiah (IDR). Kurs nilai tukar euro/Rupiah akan ditetapkan oleh L'Air Liquide S.A. sebelum periode pembelian.

Catatan Penting: Selama masa investasi Anda, nilai saham L'Air Liquide S.A. yang dibeli akan dipengaruhi oleh fluktuasi nilai tukar mata uang antara euro dan Rupiah. Akibatnya, jika nilai euro relatif menguat terhadap Rupiah, maka nilai saham yang dinyatakan dalam Rupiah akan meningkat. Sebaliknya, jika nilai euro relatif melemah terhadap Rupiah, maka nilai saham yang dinyatakan dalam Rupiah akan turun.

Investasi maksimum

Jumlah maksimum yang dapat Anda investasikan pada myAL myShare 2023 adalah tidak boleh melebihi 25% dari perkiraan kompensasi tahunan kotor Anda tahun 2023.

Selain itu, jika Anda memilih untuk melakukan pembayaran atas investasi Anda melalui pemotongan gaji selama 12 bulan, maka masing-masing pemotongan gaji tersebut tidak boleh melebihi 10% dari gaji bulanan Anda.

Pemberitahuan Ketentuan Pasar Modal

Sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia, jumlah penawaran atau investasi pada Penawaran *myAL myShare 2023* di Indonesia adalah tidak boleh lebih dari Rp 5 miliar agar tidak merupakan suatu penawaran umum sebagaimana didefinisikan dalam Undang-Undang Pasar Modal No. 8 Tahun 1995 sebagaimana telah diubah dan peraturan-peraturan pelaksanaannya. Oleh karenanya, jumlah permintaan pembelian masing-masing karyawan dapat dikurangi untuk memenuhi ketentuan persyaratan berdasarkan peraturan perundang-undangan di bidang Pasar Modal tersebut.

Metode Pembayaran

Pembayaran akan dilakukan dalam Rupiah.

Anda akan diminta untuk membayar investasi Anda dengan menggunakan salah satu metode berikut ini:

● Pemotongan gaji selama 12 bulan:

Pembayaran akan dilakukan melalui pemotongan gaji bulanan Anda selama 12 (dua belas) bulan dimulai sejak bulan setelah saham-saham tercatat dalam rekening pemegang saham Anda;

atau

● Pembayaran penuh di muka:

Pembayaran ini harus secara tegas telah disetujui oleh perusahaan Anda bekerja. Pembayaran penuh di muka ini akan dilakukan melalui transfer ke rekening bank sebagaimana ditentukan perusahaan tempat Anda bekerja. Pembayaran ini sudah harus diterima di rekening bank tersebut paling lambat pada tanggal sebagaimana ditentukan oleh perusahaan tempat Anda bekerja. Anda dapat menghubungi koresponden setempat Anda untuk memperoleh informasi lebih lanjut mengenai metode pembayaran ini.

Harap dicatat bahwa masing-masing pemotongan gaji Anda dalam rangka cicilan pembayaran pembelian Anda sebagaimana tersebut dalam nomor (1) di atas adalah tidak boleh melebihi 10% dari gaji bersih bulanan Anda. Selain itu, pemotongan gaji Anda juga tunduk pada batas yang berlaku berdasarkan ketentuan hukum di Indonesia. Oleh karenanya, jika Anda memiliki pemotongan gaji lainnya atas gaji bulanan Anda, maka seluruh jumlah total pemotongan, termasuk pemotongan dalam rangka cicilan sebagaimana tersebut dalam nomor (1) di atas adalah tidak boleh melebihi 50% dari gaji bulanan Anda. Anda harus mempertimbangkan batasan ini saat Anda memutuskan untuk memilih khususnya metode pembayaran nomor (1) tersebut di atas.

Pengendalian Lalu Lintas Devisa

Transaksi mata uang asing tertentu, terutama transaksi-transaksi yang dilakukan melalui perbankan di Indonesia, tunduk pada ketentuan persyaratan pelaporan. Bank dapat mensyaratkan nasabahnya yang hendak melakukan transfer, atau nasabahnya yang menerima transfer dari luar negeri dan/atau dalam mata uang asing dengan jumlah di atas \$10.000 (atau nilai yang setara), untuk mengungkapkan informasi tertentu berkaitan dengan transaksi. Setiap transfer mata uang asing ke luar negeri dalam jumlah yang setara atau melebihi \$100.000 juga harus didasarkan pada suatu transaksi. Pembelian mata uang asing yang melebihi \$100.000 melalui perbankan Indonesia juga tunduk pada kewajiban pelaporan dan harus didasarkan pada suatu transaksi.

Disclaimer Ketentuan Perburuhan

Mohon diperhatikan bahwa Penawaran ini diberikan kepada Anda oleh perusahaan Prancis, L'Air Liquide S.A., dan bukan oleh perusahaan setempat dimana Anda bekerja. Penawaran bukan merupakan bagian dari perjanjian kerja Anda dan tidak mengubah atau menambah perjanjian tersebut. Selanjutnya, keikutsertaan Anda (pada program ini) tidak memberikan hak kepada Anda untuk memperoleh manfaat atau pembayaran dengan sifat atau nilai yang serupa di masa datang serta tidak memberikan kepada Anda hak apapun untuk berpartisipasi dalam penawaran serupa di masa mendatang. Manfaat yang mungkin Anda terima atau berhak Anda dapatkan berdasarkan Penawaran ini tidak akan ikut diperhitungkan dalam menentukan manfaat, pembayaran, atau hak-hak lain di masa datang yang mungkin akan menjadi hak Anda, jika ada (termasuk dalam hal terjadinya pemutusan hubungan kerja).

Penyimpanan saham-saham anda

Saham-saham yang dibeli akan dipegang langsung oleh karyawan dalam bentuk saham atas nama yang tercatat pada departemen layanan pemegang saham milik L'Air Liquide S.A.

Periode penguncian (lock-up) dan Kejadian Pelepasan Awal (Early Exit Events)

Sebagai imbalan atas manfaat yang diberikan berdasarkan penawaran ini, saham-saham yang dibeli akan dikenakan masa penguncian selama lima tahun (berakhir pada 7 Desember 2028), dengan tunduk pada pengecualian pelepasan awal tertentu yang saat ini diatur berdasarkan hukum Prancis. Pengecualian tersebut adalah sebagai berikut:

- Karyawan menikah;
- Kelahiran seorang anak atau kehadiran seorang anak dengan tujuan untuk diadopsi, dengan ketentuan bahwa rumah tangga karyawan tersebut telah membiayai paling sedikit dua orang anak;
- Dalam hal terjadinya perceraian atau perpisahan, yang disertai dengan putusan pengadilan yang menyatakan bahwa satu-satunya atau tempat tinggal bersama dari sedikitnya satu orang anak adalah berada di tempat tinggal karyawan tersebut;
- Apabila karyawan, pasangannya atau anak-anaknya mengalami keadaan cacat sebagaimana didefinisikan berdasarkan hukum Prancis;
- Meninggalnya karyawan atau pasangannya;
- Pemutusan perjanjian kerja;
- Apabila karyawan, anak-anaknya, atau pasangannya mengalokasikan sejumlah uang yang ditabung untuk menciptakan bisnis tertentu sebagaimana diatur oleh hukum Prancis;
- Dalam hal karyawan mengalokasikan dana simpanannya dalam rangka untuk memperoleh atau memperluas tempat tinggal utamanya; dan
- Kekerasan dalam rumah tangga yang dilakukan terhadap karyawan oleh pasangannya, atau oleh mantan pasangannya.

Kejadian pelepasan awal ini ditentukan oleh hukum Prancis dan harus ditafsirkan serta diterapkan dengan cara yang sesuai dengan hukum Prancis. Anda tidak boleh menyimpulkan bahwa kejadian pelepasan awal adalah tersedia kecuali Anda telah menjelaskan kasus spesifik Anda tersebut kepada perusahaan tempat Anda bekerja dan perusahaan Anda telah mengkonfirmasi bahwa peristiwa pelepasan awal tersebut berlaku untuk situasi Anda, setelah Anda memberikan dokumentasi pendukung yang diperlukan.

Para karyawan harus mengajukan permintaan untuk penjualan lebih awal dalam periode enam bulan setelah terjadinya kejadian pelepasan awal, kecuali jika pasangan meninggal dunia, cacat, kekerasan dalam rumah tangga atau pemutusan kontrak kerja (dalam hal ini, permintaan dapat dibuat kapan saja). Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi kantor sumber daya manusia Anda.

Dividen

Setiap dividen yang dibayarkan sehubungan dengan saham L'Air Liquide S.A. akan dibayarkan secara langsung kepada karyawan, setelah dikurangi pemotongan pajak Prancis yang berlaku, yaitu baik secara langsung ke rekening bank karyawan dalam mata uang Euros atau dalam mata uang lokal melalui cek gaji dari perusahaan Anda bekerja, tergantung pada negara yang bersangkutan. Pilihan ini adalah tidak ditentukan oleh karyawan, dan adalah sama untuk seluruh karyawan pada negara tersebut. Saham yang telah dimiliki selama lebih dari dua tahun penuh akan memenuhi syarat untuk kenaikan 10% dari jumlah dividen (disebut sebagai "bonus loyalitas" tetapi secara hukum adalah merupakan pembayaran dividen).

Hak suara

Hak suara yang berkaitan dengan saham tersebut akan dapat dilaksanakan secara langsung oleh para karyawan.

Penjualan atas saham

Jika karyawan memenuhi syarat untuk pelepasan awal, hal tersebut merupakan tanggung jawab karyawan untuk memberi tahu anak perusahaan setempat bahwa karyawan tersebut ingin menjual sahamnya. Karyawan diharuskan untuk memberikan justifikasi yang tepat atas terjadinya kejadian pelepasan awal.

Dengan tunduk pada ketentuan di atas, pada akhir periode lima tahun penguncian, karyawan dapat memutuskan untuk menyimpan saham-saham mereka atau memutuskan untuk menjual investasi mereka kapan saja.

Informasi Perpajakan Bagi Karyawan Yang Bertempat Tinggal di Indonesia

Ringkasan ini berisi prinsip-prinsip umum yang berlaku pada saat pembelian dalam Penawaran ini, yang diperkirakan akan berlaku terhadap karyawan (i) yang saat ini merupakan penduduk Indonesia dan yang, hingga pelepasan investasi mereka, tetap merupakan penduduk Indonesia untuk kepentingan peraturan perpajakan di Indonesia dan Konvensi antara Indonesia dan Republik Prancis mengenai penghindaran pajak berganda tertanggal 14 September 1979 ("Treaty") dan (ii) yang berhak atas manfaat Treaty, tetapi mungkin tidak berlaku dalam kasus-kasus khusus/tertentu. Konsekuensi perpajakan yang disebutkan di bawah ini diuraikan berdasarkan hukum perpajakan Indonesia dan hukum dan praktek perpajakan di Prancis yang berlaku pada saat penawaran. Peraturan-peraturan serta prinsip-prinsip tersebut dapat berubah seiring waktu.

Mohon diperhatikan bahwa baik L'Air Liquide S.A. ataupun perusahaan yang mempekerjakan Anda tidak memberikan kepada Anda saran pribadi atau saran mengenai perpajakan sehubungan dengan penawaran ini. Untuk saran yang pasti, Anda harus berkonsultasi dengan penasihat pajak Anda sendiri berkenaan dengan konsekuensi pajak pembelian saham-saham L'Air Liquide S.A. Ringkasan ini diberikan semata-mata untuk tujuan informasi dan tidak dapat dianggap sebagai telah lengkap ataupun pasti.

Apakah saya akan diwajibkan untuk membayar pajak dan/atau biaya jaminan sosial pada saat membeli saham L'Air Liquide S.A.?

● Diskon

Ketika Anda membeli saham-saham L'Air Liquide S.A. dengan harga diskon berdasarkan Penawaran ini, diskon harga saham tersebut dianggap sebagai penghasilan dan oleh karena itu akan dikenakan pajak penghasilan pribadi. Namun demikian, pajak penghasilan seharusnya menjadi harus dibayarkan hanya ketika keuntungan direalisasikan, yaitu pada saat saham dijual dan saat Anda menerima hasil penjualan secara tunai.

Tidak ada biaya jaminan sosial yang dikenakan.

Apakah pembayaran angsuran bebas bunga akan dikenakan pajak?

Suatu pinjaman bebas bunga dapat dianggap sebagai suatu keuntungan bagi karyawan kecuali jika perusahaan tidak mencatatnya sebagai biaya perusahaan yang dapat dipotong. Kantor pajak dapat menerapkan bunga pinjaman (didasarkan pada nilai pasar pada saat pembelian) dan, dalam hal tersebut, bunga pinjaman tersebut akan tunduk pada pemotongan pajak (withholding tax). Perlakuan pajak yang berbeda, bagaimanapun, mungkin berlaku tergantung pada situasi pribadi dan situasi perusahaan Anda.

Apakah saya akan diwajibkan untuk membayar pajak atau biaya jaminan sosial atas dividen, dalam hal pembagian?

Ya.

● Perpajakan di Prancis

Dividen yang dibayarkan oleh L'Air Liquide S.A. kepada Anda akan dikenakan pemotongan pajak Prancis sebesar 12,8%, kecuali dibayarkan ke rekening bank yang dibuka di Negara atau Wilayah Yang Tidak Bekerja Sama (*Non-Cooperative State or Territory, NCST*)¹ yang akan memicu pemotongan pajak 75% di Prancis.

● Perpajakan di Indonesia

Dividen yang diterima dari saham dan dibayarkan kepada karyawan dikenakan pajak sebagai penghasilan biasa (dengan tarif progresif mulai dari 5% hingga 35%, tergantung pada penghasilan kena pajak gabungan dari karyawan selama tahun dimana dividen tersebut diterima). Pajak harus dinyatakan/dilaporkan dan dibayar sendiri oleh karyawan. Dividen ini harus digabungkan dengan penghasilan lain yang diterima oleh karyawan (misalnya, gaji dan tunjangan dari pekerjaan, dll.) dalam SPT pajak penghasilan pribadi tahunan mereka. Tidak ada kewajiban bagi perusahaan untuk memotong pajak dari gaji karyawan karena ini bukan bagian dari gaji karyawan.

Karyawan berhak atas kredit pajak atas pajak dividen yang dipotong di Prancis.

Tidak ada biaya jaminan sosial yang dikenakan.

Apakah saya akan diwajibkan untuk membayar pajak dan/atau biaya jaminan sosial di akhir periode penguncian/lock-up (atau jika terjadi kejadian pelepasan awal yang sah) meskipun jika saya tidak menjual saham L'Air Liquide S.A.?

Apabila Anda memilih untuk menyimpan saham Anda dan oleh karena itu tidak ada saham yang dijual pada akhir periode penguncian/lock-up (atau dalam hal pelepasan awal yang sah), Anda tidak akan dikenakan pajak penghasilan. Pajak penghasilan hanya akan dibayarkan ketika Anda menjual saham Anda dan merealisasikan keuntungan modal (lihat di bawah tentang penjualan saham-saham L'Air Liquide SA).

Tidak ada biaya jaminan sosial yang dikenakan.

¹ Daftar NCST dapat diubah setiap tahun. Negara-negara dan wilayah yang memenuhi syarat sebagai NCST saat ini adalah: Anguilla, Bahama, Kepulauan Virgin Britania Raya, Panama, Seychelles, Kepulauan Turks dan Caicos dan Vanuatu.

Apakah saya akan diwajibkan untuk membayar pajak dan/atau biaya jaminan sosial atas penjualan saham L'Air Liquide S.A.?

Ya - Setiap keuntungan modal yang direalisasikan (diterima dalam bentuk tunai) dari penjualan saham Anda akan dikenakan pajak penghasilan pribadi dengan tarif progresif mulai dari 5% hingga 35% (tergantung pada penghasilan kena pajak gabungan dari karyawan selama tahun keuntungan direalisasikan). Keuntungan modal adalah selisih antara harga pembelian yang dibayarkan oleh Anda pada pembelian (harga diskon) dan hasil penjualan tunai. Keuntungan modal ini harus digabungkan dengan penghasilan lain yang Anda terima pada tahun yang sama, tunduk pada tarif di atas, dan harus dilaporkan dalam Surat Pemberitahuan Pajak Penghasilan Pribadi (SPT) Anda dan dibayar oleh Anda. Pembayaran pajak bulanan harus dilakukan sebelum tanggal 15 pada bulan setelah bulan dimana keuntungan modal direalisasikan; dan pembayaran pajak tahunan harus dilakukan sebelum Anda menyerahkan Pemberitahuan Pajak Penghasilan Pribadi (SPT) Anda selambat-lambatnya pada tanggal 31 Maret pada tahun berikutnya setelah tahun saat keuntungan modal direalisasikan. Tidak ada kewajiban bagi perusahaan untuk memotong pajak dari gaji Anda.

Tidak ada biaya jaminan sosial yang dikenakan.

Apakah saya akan memiliki kewajiban pelaporan sehubungan dengan pemesanan, kepemilikan dan penjualan saham, serta sehubungan dengan penerimaan dividen, jika ada?

Ya - Anda bertanggung jawab untuk menyampaikan SPT pajak penghasilan pribadi tahunan Anda kepada otoritas pajak Indonesia. Anda harus menghitung sendiri dan melaporkannya dalam SPT pajak penghasilan pribadi tahunan Anda, pajak penghasilan yang timbul dari penjualan saham Anda dan penerimaan dividen tunai oleh Anda, jika ada, berdasarkan Penawaran ini. SPT pajak penghasilan pribadi tahunan Anda harus diselesaikan selambat-lambatnya tanggal 31 Maret pada tahun kalender setelah tahun dimana pembebanan pajak timbul. Anda juga harus melaporkan kepemilikan Anda atas saham L'Air Liquide S.A. sebagai aset Anda dalam SPT pajak penghasilan pribadi tahunan Anda.